

findesemana

## SOCIEDAD

“La comparecencia del Vaticano fue un sainete”

La coautora del informe de la ONU sobre pederastia vio una Iglesia con miedo **PÁGINA 30**



## REVISTA SÁBADO

Del Nido, un lobo con pieles de cordero

El expresidente del Sevilla trata de evitar la cárcel por todos los medios



## BABELIA

Arte y mercado: las dos caras de Arco

El optimismo vuelve a la feria de arte contemporáneo, que se abre el miércoles



# La UE amenaza con sanciones por la tragedia de Ceuta

## Las fisuras en la versión oficial disparan la presión política

CARLOS E. CUÉ / L. DONCEL  
Madrid / Bruselas

La crisis política abierta en España por la muerte de 14 inmigrantes al intentar llegar a nado a Ceuta se intensificó ayer de la mano de Bruselas. La comisaría

de Interior, Cecilia Malmström, expresó su “preocupación” por los disparos de pelotas de goma al agua que pudieron asustar a los inmigrantes y desencadenar la tragedia. La Comisión Europea exige explicaciones y amenaza con sanciones.

En España, las contradicciones en la versión oficial y, sobre todo, el ocultamiento del uso de pelotas de goma por parte del director general de la Guardia Civil, Arsenio Fernández de Mesa, desataron las críticas de la oposición, que exige su cabeza.

Pero el Gobierno insiste en defender la actuación “proporcionada y con respeto a los derechos fundamentales de los inmigrantes” de la Guardia Civil, según explicó la vicepresidenta, Soraya Sáenz de Santamaría, que rechazó que el director de la Guardia Civil mintiera al asegurar en dos ocasiones que no se habían disparado pelotas al mar, algo que acabó admitiendo el jueves el ministro, Jorge Fernández Díaz. **PÁGINAS 10 Y 11**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 24**

## El juez del ‘caso Alvia’ acusa a Adif de “jugar con la vida de las personas”

DAVID REINERO, Santiago

El juez instructor del accidente del tren de Santiago, en el que murieron 79 pasajeros, considera que Adif, la empresa pública gestora de las vías, con las modificaciones en el cambio de ancho, alteró la seguridad y “jugó con la vida de muchas personas”. **PÁGINA 12**

## La economía de la zona euro recobra el aliento

LUIS DONCEL, Bruselas

Alemania y Francia alientan la recuperación de la zona euro, cuyo PIB creció un 0,3% en los últimos tres meses de 2013. Las dos mayores economías de la Unión han avanzado un 0,4% y un 0,3%. El respiro aún es escaso para aliviar el mercado laboral. **PÁGINA 20**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 24**



**ALEPO SUFRE BAJO LAS BOMBAS.** Los combates entre el Ejército sirio y grupos rebeldes se han intensificado en los últimos días en Aleppo. Helicópteros del régimen mantienen los bombardeos sobre barrios como Hanano. En la foto un hombre sostiene a un bebé rescatado de los escombros./HOSAM KATAN (REUTERS) **PÁGINA 6**

# Wert plantea que Google pague a los editores por sus contenidos

## La Ley de Propiedad Intelectual se endurece con la piratería

IKER SEISDEDOS, Madrid

El anteproyecto de reforma de la Ley de Propiedad Intelectual, que aprobó ayer el Consejo de Ministros tras un accidentado y dilatado proceso de consultas de

casi un año, contenía una novedad que no figuraba en los borradores. El Gobierno propone en el texto que agregadores como Google News o Yahoo! News paguen a los editores por los contenidos sujetos a derechos de au-

tor. No necesitarán pedir permiso para agregarlos cuando se trate de “fragmentos no significativos” (de una cierta brevedad), pero sí tendrán que ofrecer a cambio una “remuneración equitativa por el uso”. **PÁGINAS 34 A 36**



# Renzi, la fuerza de la ambición desmedida

## El líder italiano, de 39 años, aspira a ser el primer ministro más joven de la UE

PABLO ORDAZ, Roma

El alcalde de Florencia y líder del centroizquierda italiano, Matteo Renzi, confesó el jueves tener una “ambición desmesurada”. Sin duda la tiene. En un golpe de mano, el político de 39 años está a punto de convertirse en el primer ministro más joven de Europa tras for-

zar la dimisión de su correligionario Enrico Letta. Hasta hace un año, la cúpula del partido lo consideraba un niño bien sin ningún vínculo con la izquierda. Pero Renzi, con un discurso de estudiada incorrección política, ha sabido superar las reticencias y ha conectado con un electorado harto de soflamas vacías. **PÁGINAS 3 Y 4**